

# Nachhaltigkeit steht bei Wochenend-Akademie im Fokus

**BILDUNG** Kinder aus Emden, Hinte und der Krummhörn waren kürzlich zu Gast in Aurich

Für etwa 30 Schülerinnen und Schüler aus Emden, Hinte und der Krummhörn ging es kürzlich nach Aurich. Dorthin hatte das Johannes-Althusius-Gymnasium für seine 25. Wochenend-Akademie eingeladen.

**EMDEN/AURICH** - Das Emdener Johannes-Althusius-Gymnasium (JAG) hatte kürzlich zu seiner 25. Wochenend-Akademie nach Aurich eingeladen. Mitgemacht hätten 30 Schülerinnen sowohl aus den Jahrgängen 5 bis 7 des JAG, als auch von den Grundschulen Loppersum, Hinte, Larrelt, Pewsum, Greetiel, Früchteburg, Constantia sowie von der Grundschule am Wall. Sie seien hochkonzentriert und voller Enthusiasmus dabei gewesen, teilt das JAG mit.

Bei der Wochenend-Akademie habe sich dieses Mal alles um das Thema nachhal-



Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer lernten viel zum Thema nachhaltige Ernährung.

tige Ernährung gedreht: Zum einen hätten die Schülerinnen und Schüler sogenannte Foodbots programmiert. Maik Mettner vom Zentrum für Natur und Technik (ZNT) in Aurich habe erläutert, wie die Kinder die kleinen Roboter programmieren können. Zudem habe der ZNT-Mitarbeiter den Kindern verschiedene Aufgaben gestellt.

Diese seien zwar nicht immer vollständig gelöst worden, doch die Schülerinnen und Schüler hätten schnell aus ihren Fehlern gelernt und Lust auf mehr bekommen, heißt es vom JAG.

Darüber hinaus habe das Team vom Zentrum für nachhaltige Ernährung (ZnE) anhand von verschiedenen Lebensmitteln lebensnah und



Die Mädchen und Jungen programmierten während der Wochenend-Akademie kleine Roboter.

BILDER: PRIVAT

praxisorientiert bei den Teilnehmerinnen und Teilnehmern ein Bewusstsein für die Wichtigkeit von regional, klimafreundlich sowie fair produzierten und gehandelten Lebensmitteln geschaffen. Noch während der Rückfahrt mit dem Bus hätten sich die Kinder über ihre neuen Erfahrungen und weiteren Pläne ausgetauscht. Eine Mutter

habe nach der Wochenend-Akademie berichtet, dass sie mit ihrem Sohn sofort im Anschluss Lebensmittel habe einkaufen müssen, da er sie jetzt bei diesem Thema beratend unterstützen wolle.

Die Wochenend-Akademie habe wieder sehr viele Anregungen für die Praxis im Unterricht gegeben, teilt das JAG mit.